

Evaluación neonatal de Wisconsin: Tres partes para un comienzo sano

Análisis de sangre

(Wisconsin Newborn Screening: Three Parts for a Healthy Start Blood Screening)

¿Qué es un análisis de sangre neonatal?

Un análisis de sangre neonatal es un examen de sangre especial para recién nacidos. Se extraen varias gotas de sangre del talón del bebé entre 24 y 48 horas después del nacimiento y se colocan en una tarjeta especial de papel de filtro. Esta tarjeta se envía al Newborn Screening Lab (Laboratorio de Evaluación Neonatal) de Wisconsin para que la analicen. La muestra de sangre de su bebé se conserva de forma segura durante un año y después se destruye. El análisis detecta un grupo de condiciones que pueden no ser evidentes en el nacimiento, como la fibrosis quística y la anemia falciforme. Un resultado positivo en la evaluación significa que podría existir el riesgo de que tenga esta condición. Es fundamental hacer más pruebas para averiguar si su bebé tiene la condición y necesita tratamiento.



¿Por qué es importante el análisis de sangre neonatal?

El análisis de sangre neonatal está disponible para todos los bebés de Wisconsin. La mayoría de los bebés nacen sanos, pero el análisis de sangre neonatal es la mejor manera de detectar enfermedades potencialmente graves en los bebés y darles la atención que necesitan. Estas condiciones pueden significar que su bebé necesita atención o tratamiento inmediatos. El análisis de sangre neonatal puede salvar la vida de los bebés y ayudarlos a empezar la vida sanos.

¿Cuáles son las condiciones que se detectan en la evaluación neonatal?

Estas condiciones son problemas de salud que pueden pasar desapercibidos con solo mirar a su bebé. La evaluación neonatal es el mejor modo de identificar enfermedades potencialmente graves en bebés y darles la ayuda que necesitan.

¿Qué pasa si el resultado de la evaluación de mi bebé es positivo?

Si es positivo, el laboratorio de evaluación neonatal se comunicará con su médico. El médico de su bebé le indicará los pasos que debe seguir.

¿Qué pasa si deben volver a evaluar a mi bebé?

Si el médico de su bebé le pide que lo lleve para repetir la evaluación neonatal o para hacerle más pruebas, hágalo lo antes posible. Es importante que las pruebas se realicen de inmediato.

¿Cómo sabré los resultados del análisis de sangre de mi bebé?

El laboratorio de evaluación neonatal enviará al médico de su bebé un informe con los resultados. Debe preguntar por estos resultados en la primera visita de su bebé. Si da positivo, su médico recibirá antes el resultado mediante una llamada del laboratorio y se comunicará con usted.

Cada condición tiene un tratamiento diferente. Algunas se controlan con una alimentación especial y otras con medicamentos.

El análisis de sangre es una de las tres partes de la evaluación neonatal.

Obtenga más información sobre las evaluaciones cardíacas y auditivas para disfrutar de un comienzo sano.



Para obtener más información sobre el Newborn Screening Program (Programa de Evaluación Neonatal) de Wisconsin, escanee los códigos QR o visite los siguientes enlaces.

Análisis de sangre neonatal



dhs.wisconsin.gov/newbornscreening/blood.htm

Wisconsin State Laboratory of Hygiene (Laboratorio de Higiene del Estado de Wisconsin)



slh.wisc.edu/clinical/newborn

Department of Health Services (Departamento de Servicios de Salud) de Wisconsin • Newborn Screening Program (Programa de Evaluación Neonatal)